

Krisensicher mit ARAX Capital Partners

Mittlerweile hat jeder am eigenen Leib die Folgen der hohen Inflation erfahren. Immer wieder kann es zu Krisen kommen, die der Staat nicht mehr abwenden kann. ARAX Capital Partners bietet Investoren die Chance, der Teuerung mit hohen Renditen gegenzusteuern.

Die Inflation ist im Gesamtjahr 2022 auf 8,6 Prozent hochgeschossen und hat somit den höchsten Wert seit 1974 erreicht. Aktuell liegt die Inflation sogar bei 11 Prozent. Maßgeblich verantwortlich für die Teuerungswelle war der enorme Anstieg der Energiepreise nach dem Ausbruch des Ukrainekrieges. Nach und nach erfasste im Jahresverlauf der Preisauftrieb auch andere Warengruppen. Die Europäische Zentralbank hat den Leitzins zuletzt auf 3,5 Prozent erhöht, was bereits bei variabel und neu vergebenen fix verzinsten Krediten zu empfindlichen Verteuerungen geführt hat.

Es liegt bei Ihnen, ob solche Krisen nur Einfluss auf Ihre Gegenwart oder auch auf Ihre Zukunft haben können.

Inflationssicher

ARAX Capital Partners ist genau der richtige Ansprechpartner dafür. Spezialisiert auf Sachwerte, bieten wir Ihnen die Möglichkeit, von Unternehmens- und Immobilienbeteiligungen mit besonderer Wertschöpfung zu profitieren. Im Gegensatz zu Geldwerten wächst die Beliebtheit von Sachwerten bei Krisen oder Wertumstellungen, aber auch ohne Krisen bieten sie stets eine gute Möglichkeit für Wertzuwächse und sehr hohe Renditechancen.

ARAX Capital Partner ist im Bereich der Unternehmensfinanzierung bereits seit 2007 aktiv. Unser Team verfügt über langjährige Branchenexpertise und herausragendes Industrie-Know-how. Somit konnten wir bereits 9 erfolgreiche Exits erzielen – 3 davon mit Börsengängen.

Unser Geschäftsmodell

Unser erfolgsorientiertes Geschäftsmodell fokussiert sich auf Kooperationen mit gewerblichen Vermögensberatern, die als unsere engsten Geschäftspartner fungieren. Diesen garantieren wir professionelle Beratung, Schulungen und erstklassiges Service, um in weiterer Folge auch Investoren bestmöglich zu informieren. Darüber hinaus legen wir ein besonders großes Augenmerk auf die Art der Investitionen. Wir von ARAX Capital Partners und Vienna Equity bieten ausschließlich Investmentmöglichkeiten österreichischer Unternehmen und Immobilien an. Dadurch stärken wir die Ökonomie Österreichs nachhaltig, und die Anleger können ihr Kapital in etwas Greifbares und Bekanntes investieren.

Durch dieses Zusammenspiel ist es den Investoren möglich, je nach Bedarf ihr Vermögen mit kurzfristiger Laufzeit in Immobilien oder mit mittel- bis langfristiger Laufzeit in österreichische Unternehmen zu investieren.



Thomas Cimal
Geschäftsführer

Firmenporträt

ARAX Capital Partners finanziert österreichische Wachstumsunternehmen, beschleunigt damit deren Entwicklung und begleitet diese aktiv auf dem Weg zur Wertrealisierung. 28 junge, innovative Unternehmen haben bislang von unserem Netzwerk, unseren Investitionen und unserer Expertise profitiert.

Vienna Equity hat es sich zum Ziel gesetzt, österreichische Immobilien wertgewinnend zu entwickeln. In Kooperation mit kompetenten Projektpartnern verfügen wir über spezifisches Know-how in Auswahl und Finanzierung der Objekte. Das macht es zu einer idealen Ergänzung für Anlageportfolios.

Kontakt

ARAX Capital Partners GmbH
Exklusive Investments für private Kapitalgeber
Millennium Tower, 9. OG
Handelskai 94-96, 1200 Wien

Tel.: +43/1/370 74 74
Fax: +43/1/370 74 74-22
E-Mail: office@arax.at
Internet: arax.at